

Emplazando a los treinta

Con motivo del levantamiento de los camaradas de Figols, hay quienes se atreven a hacer desajustes como las que hace Peiró en "Cultura Libertaria", son impropiedades e inoportunas y también faltas de respeto para aquellos que no comulgamos con las adaptaciones de Peiró y los demás que como él son un obstáculo a las ansias de liberación que siente el pueblo.

que hiciera ver a tiros y troyanos que con la C. N. T., no se puede jugar impunemente, lo cual no se ha hecho, porque muchos de los que opinan como Peiró no sienten en sus corazones las ofensas hechas a sus propios hermanos, y por ello no tuvieron ningún inconveniente en sabotear y ahogar este movimiento que ante los hechos consumados, teníamos obligación de llevar a cabo si de veras queremos que la C. N. T. tenga el prestigio que debe tener los trabajadores y que está perdiendo por la actuación negativa de los adaptados, y de los que cada día cambian de parecer en querer incendiarlo todo o bien apagarlo todo.

Marcos Alcón

De Administración

Ripoll, G. Cultura, 12.25; E. Cleza, M., 8.80; Sevilla P., 15.40; Ayerbe, L., 20 y 5 presos; Tamarite B., 34.10; Manzanares C., 27.50 A y F; Montemayor, G., 10.95; remitimos libros; Victoria Conde, 5.50; Castellote Martín, 13.50; Reinosca C., 5.80; La Combelle, Arsell, 18, L; Perplignán 48.75; mandamos libros; Onteniente, L., 22, A, y 3 paquetes; Lora del Río, G., 8, por A.; Tarragona M., 14.55, aumentamos; Rentería G., 5.50; Ballobar Z., 2.75; Reus, Pons, 14; Roda, L., 11.10, A.; Daroca, G., 10, F.; Candete M., 1.80 F.; Zaragoza, P., 4.80 F.; Albalate C., 60 F.; Grazamela P., 14.60; Palma del Condado, F., 16.50; Corcaya, S., 12.60, A.; La Felguera G., 25.85; Flix C., 18.80; San Sebastián R., 14; Rentería G., 9; V.; del Arzobispo, M., 8.25; Denia C., 11; Portugalte C., 75; León P., 5.50; Cervera del Maestre B. U., 22.25, libros; Jerez de los Caballeros L., 13.20 A., 16.50 paquetes; Dos Hermanas G., 8.80 P. y 7.50 F.; Ceuta C., 8.80 A.; Jerez de la Frontera G., 2; Chiclana R., 6; Guareña M., 5, Francia, Saint Etienne F., 2 suscripciones; Baena, P., 17.60; Algeciras, V., 7.00; Ceuta J., 11.30; Portugal P., 24; Algegorias; Masmeu, B., 7.50 A.; Carlet C., 19.20; Ubeda, R., 11; Montilla, C., 29.35, A. y 44 paquetes; Córdoba B., 39; Málaga P., 38; Alcaudete, 2; Más de las Matas, M., 13.20; Barastro, L., 2; Bessa C., 17.50 A.; y 13.50 paquetes; Sevilla, R., 11; Sevilla, 14, 40; Victoria C., 33 A. y 5.50 paquetes; Arifio, S.U., 10 F. y 2 para Agora; Linares García 11.25 F. y A.; Valencia, Ateneo de D. S., 55 A., y 16.40. Folletos; Castellón Atenza, 11; Rentería, G., 9; Elche S., 9; San Sebastián, R., 6.50; Palma de Mallorca T., 27.50 A.; Elda Cremades, 44 Alegorias y 44 paquetes; Marselle, A. Popular, 30; Siles, V., 8; Candel E., 1.50; Mancófar C., 7.90; Columbaes Hanterre 8 p. 12.50 A.; Pont-Saint Esprit, P., 12 Almanaque y 3 donativos Maja, P., 10 por "El Luchador"; Arnés L. C., 4, por ídem.; Granollers, B. U., 30, por ídem.; Granada, H., 13.50 F.; Bilbao, B., 25; Lucía J., 5.50 A.; León V., 15.50; Sabadell, Jara, 22.50; Santa Cruz, L., 50.50 Folletos; Ronda M., 10.90, A.; Murcia L., 15; Yecla M., 3.30; Ubeda J., 13; Saint Etienne P., 21 suscripciones; y 19 Folletos; Harbonne Ballesteros 30 donativos y 30 Presos; Venta en Barcelona, 100; Vico del Alcor, 12.50 A.; Logroño J., 11 A.; Francisco Abad La Combelle, 30; Huesca C., 10; Figueras C., 4; San V. de la Sonsera, 13.20; Lérida H., 27 A.; E. de Francoll V., 15.20 A. y A.; Mataró, G., 16 paquetes, 47.95. Folletos, y 11.25; "Dolor Universal"; Lora del Río, G., 7; Orihuela, C., 8.60; Rosquera, B., 7.70; Benijuan, H., 15; Binefar, V., 12.10; Bilbao, G., 22; Ubeda R., 6.75 F. y 11 paquetes; Ubeda P., 10 paquetes y 5 "El Luchador"; Baena, P., 15; San Redurní de Noya P., 15 paquetes, 5.50 A., y 26 C.R.; Algeciras V., 25, C.F.P.N.; Medina Sidonia, L., 5; Alcalá de los Gazules, P., 6; Alicante B., 11 A.; y 21 paquetes; Marsella P. Sayas 5; Venta en Barcelona 100; Burgos, T., E., 7.80 A.; Alora, A., 4.95; La Cenia Plá 2 B., 2 Almanaque, 1 preso; Mahón Z., 5.30; Siruela B.,

18.15 A., 6.40 paquetes; Estepa, S., 9.30 A y 10 paquetes; Herrera, Q., 27.50 A y 3.50 p; Rubi Aris 17.50 p, 8 A.; y 9.50 donativo; Pasajes, Segade 11.30, A.; Calella, G.C., 13.20; Orense C., 25; Gerona G.C., 22 A y 8.80 paquetes; P. de Ballecas, V., 22 A.; Sevilla O., 13.20 A.; Canena J., 12; Montellano, B., 7.50 p, 11 A.; Esparraguera, S., 11 A.; y 9 paquetes; Aracena, S., 5; Ceuta A. R., 30; Pontevedra C., 7; Aleira, M., 6.60; V. del Arzobispo, J., 12.45 y 5.55 Folletos; Avilés, R., 17, F.; Montellano O., 9.90 A.; Utrera, O., 20; Jaca, T., 11 A.; Alcañiz S.U., 15 para S.O.; Pontevedra C., 23.70 A y F.; Nerva, C., 75; Ceuta J., 22.25 A.; Mellilla G., 110 A y 7 paquetes; Valladolid, M., 3.30; Sevilla G., 25.25; C. de los Céspedes, B., 7; El Barraco, V., 2, y 2 Almanaque y 1 preso; Siles de Calañas M., 15.60; A. y 0.40 presos; Cain, Centro O., 4; Don Benito, M., 4.75; F.; Puertollano G., 46.25; y 2.75 F.; Peal de Becerro, López, 33.15; conformes; Cabra, Díaz, 16.50 A.; Sevilla R., 11.30 A.; Constantina D., 50 A.; Yecla, S., 2.75; Vich, López, 7.60; T. del Campo P., 16; Donativos; Barcelona, J. D. M., 39.90; Narbonne 30; Pont-Saint Esprit, Pereda, 3; Tampa, Florida, 200 ídem por paquetes y libros 100; Rubi Aris 9.50 de donativo; Nueva Carteya Oteros 0.50 de donativo.

Para la buena marcha administrativa sería conveniente que siempre que se manden cantidades, que no sean por paquetes de periódicos, se manden cuatro letras especificando su destino. — El Administrador.

Desde Mislata

Con el nombre de "Bakunistas" queda constituido un grupo de jóvenes admiradores y propagadores al mismo tiempo, de las ideas y aspiraciones de tan humano maestro.

Un saludo fraternal para todos aquellos que por el delito de pensar en un mañana mejor están pasando las penas del infierno en las cárceles de España.

El Grupo

Noticia sensacional: España como todos sabemos es una República de Trabajadores. Esta idea peregrina defendida en pleno Parlamento tiene como base en que trabajaron con las frailes, los millonarios, los polizontes y los señores de los campos (que hace otro). Claro está que cada uno trabaja como puede: con las uñas, con las muelas o con los fuelles.

Nuestros compañeros

Tengo mis pensamientos por compañeros. Van errabundos por las brizas de hierba; ellos escuchan el murmullo de las praderas; ellos son veloces como las ondas de luz que juegan en el espacio. En compañía de las brizas de hierba mis pensamientos vagabundean por la tierra.

go de los caminos del Destino. Con las suaves armonías penetran en el misterio de las estrellas.

Guerra y civilización

Cuando pienso en todos los males que he visto y que he sufrido, procedentes de los odios nacionales, me digo que todo reposa sobre una grosera mentira: EL TOLSTOI

Sólo con pensar en la palabra guerra, sobrecoge un espanto, como si se hablara de inquisición de una cosa lejana, terminada ya, abominable, monstruosa, contranatural.

Las palabras "guerra" y "civilización" rabian de verse juntas; la guerra, llamada civilizada, la nuestra, difiere de la salvaje mucho menos en el fondo que en la forma. Con derroche de ingenio y de dinero se ha inventado procedimientos ingeniosos para matar al adversario. No falta quien ha dicho que la guerra es una escuela de fervorosa adhesión; pero puede replicarse que fácilmente podrían encontrarse otras mejores, en las cuales no se destruyera bárbaramente la flor de la humanidad.

El salvaje instinto del asesino guerrero tiene profundas raíces en el cerebro humano, a causa de haber sido cuidadosamente cultivado durante miles de años.

Se objetará, quizá, que ciertas guerras son difícilmente inevitables, y para prescindir de ello a los niños se les enseña que, sobre las nubes existe un Júpiter que se encoleriza cuando le parece, y como el Dios de Job, suspende los razonamientos para lanzar truenos y rayos; se les enseña también, mostrándoles imágenes al efecto, que la personificación de la justicia no es otra cosa que uno de tantos medios de manifestar que sólo se puede ser justo a sablazos, a tiros y cañonazos.

Y tenemos hoy, en nuestra época, con nuestra civilización, con la extensión de ciencia y grado de filosofía a que ha llegado el genio humano, escuelas en que se enseña a matar de lejos y con perfección mucha gente al mismo tiempo.

Constitución de un nuevo grupo

Habiéndose constituido en Madrid un grupo anarquista con el nombre de "Joven Rebelde" y viendo la necesidad de propagar intensamente el ideal ácrata nos proponemos realizar un vasto plan de propaganda.

obra redentora que el movimiento anarquista ha de llevar a cabo. Por lo tanto "El Joven Rebelde" envía un saludo a todos los anarquistas y a la prensa libertaria y desea salud y fraternidad a todos.

Leed y propagad Tierra y Libertad

DESDE ARRIETA

La República del hambre

Hoy unos, mañana los demás, van regresando a esta villa las familias de aceituneros que un día salieron a la olivarera provincia de Sevilla. Hablan angustiados de la triste misión que este año han representado en los pueblos visitados en su exodo. Por doquier han oído gritar: ¡fuera los forasteros!, ¡tiradles!, que vienen arrebatarlos el trabajo; la que tal insolencia e incompañerismo les hace exclamar, y no sin razón; que todo se reduce en nuestros medios de lucha a una cuestión de conveniencia y a un puro juego de palabras, palabras y palabras.

es más Sancho que Quijote; es decir, que puede prescindir de ser libre, lo que no puede es pasarse la vida sin rendirle algún culto al glotón personaje cervantino. Será que la República española ha llegado a hora inoportuna a nuestro suelo, por estar todas las repúblicas y todos los sistemas políticos gubernamentales establecidos en el mundo declarados en franca bancarrrata, ante una firme solución al gran problema social, o será porque los actuales gobernantes españoles son mediocres en inteligencia y valor, incapaces, por tanto, de hacer la primer república social establecida en la tierra por las especiales circunstancias que han concurrido en su advenimiento y época del mismo, lo cierto es que, e n el decir de propagandistas y defensores de la República, una vez triunfada ésta, no tendría cobijo la falta de trabajo, el hambre, las injusticias ni ninguna de las innumerables pestilentes lacras que devoraron el pasado régimen monárquico, pero cuando el tiempo pasa y al desnudo nos presenta que el mal, lejos de atenuarse, se va agrandando en proporciones extraordinarias, otra vez, como que pudiéramos sentir tanta repulsa por la República como antes por la Monarquía.

Fero, justo es consignarlo, no en todas partes han sido huéspedes indeseables, ha habido un pueblo, Morón, que como a hermanos los trató desde un principio de temporada su Sindicato, distribuyendo entre los de fuera y los de dentro, equitativamente, cuanto trabajo y paternidad poseía, sin para nada tener en cuenta el origen de su naturaleza, por cuanto no se cansan de elogiar tan nobles y libertarios procedimientos.

El presagio de los obreros arriateños queda cumplido al pie de la letra: no hay un jornal, la burguesía agraria andaluza, despota, cruel y vengativa, a usanza feudal, no está dispuesta a labrar las tierras mientras tanto todo el poder no esté en sus manos; y venga hambre y venga pedir pan de purita, no ya sólo a niños, ancianos y mujeres, si que también mozos robustos en la plenitud de su vida; ya nadie siente vergüenza al pedir limosna. La República del hambre, la podríamos denominar, y no sin justa razón. ¿Dejos de volver a vivir en monarquía? ¡Jamás! Deseo de terminar con todo régimen que enfrende desigualdad de clases, única manera de borrar de nuestro habitual vocabulario la infamante palabra de Hambre.

FANCISCO MARQUEZ RUIZ

Arriate, 1-2-32.

EL LIBERTARIO

Revolución anárquica

He leído con bastante insistencia en la prensa sindical a hombres que llamándose libertarios niegan los principios que se llaman sustentador, por cuanto, incurrían en los mismos defectos en que podría incurrir cualquier burgués para negar la eficacia de nuestra concepción ideológica.

sucede actualmente en España, que, la Revolución la está determinando muchas causas, influyen muchos factores; la miseria, el hambre y sobre todo la tiranía que por parte de los de arriba se ejerce sobre los de abajo a los que se quiere acallar con el plomo traidor de los máuseres de la guardia civil, asalto y seguridad y es este precisamente el factor más importante que va a precipitar los acontecimientos, ya que el pueblo harto de las predicciones, consciente de los hechos de su estado y de su capacidad revolucionaria, repito, se dispone a transformar el actual estado de cosas convirtiendo los utopismos en realidades, demostrando a esos burgueses, que a toda costa tratan de detener la marcha ascendente de la Revolución, con normas e indicaciones autoritarias engendradas de leyes, que detestamos, a priori de los hechos revolucionarios, desvaneceremos los conceptos utópicos que acerca de la Anarquía tienen algunos "liderillos".

Los hechos, sin necesidad de apelar a la revolución ukraniana, en España, nos ha demostrado palpablemente la educación revolucionaria del pueblo trabajador, se han desvanecido todos los utopismos que acerca de la Anarquía, cerebros obtusos y otros que sin serlo, conociendo a fondo la cuestión, tratan de obstruir su marcha y de los hombres que la impulsan, hombres que siempre tuvieron una gran altura de miras y los que forjaron, dieron y dan vitalidad y energía a la organización que, sin ellos, sería otra colaboracionista de los poderes y, por ende, no ocuparía el puesto que hoy detenta y que la hacen la organización temible capaz de hacer crujir al capitalismo cómo y cuándo le venga en gana.

Los hechos acaecidos en Figols y toda la comarca del Llobregat, es una demostración de que el proletariado está capacitado revolucionariamente, y que la Revolución será anárquica y repetire como aquellos valientes hermanos: Salient será para la Anarquía, lo que Jaca fué para la República.

La Revolución dijo Héctor Zoccol, es la mayoría de edad de la Evolución, la cual al hacerse consciente rompe los obstáculos, destruye los estorbos que le impiden el camino y realiza el libre desarrollo de la humanidad, y es esto lo que

Se ruega a todos los grupos y compañeros se abstengan de escribir a la dirección que hemos tenido hasta el presente, pudiéndolo hacer desde ahora a la dirección que han tenido para los giras. Por el comité

El secretario

C R de G A de C

Table with 2 columns: Location and Amount. Includes entries for Tampa, Florida, Barcelona, J. D. M., Pont-Saint Esprit, Pereda, Rubi, Aris, Nueva, Cartuja Oteros, Narbonne, etc.